
 

 本日、高取町一区区長会と高取町青年団は、「だんじり祭り」の運行について話し合われた。 

６カ大字の区長とだんじり運行関係者が集まり協議した。オブザーバーで吉備、グリーンタウンの

区長、下土佐駐在所から福田警部補、地域安全推進委員会から中西支部長が参加した。まず各

大字より現状報告と問題点や課題、提案がなされた。昨年も独自活動をした清水谷区は、基本見

解、運行行程、運行計画について話し、来年度より「高取町秋祭り改革検討委員会」（仮称）の設

置を提案した。他の５大字にあっては、現行及び一部変更等の見直し程度で新たな改革には時

間的余裕がない理由で、１区区長会長の一任とした。会長より毎年、同問題で繰り返し改革が行

われてこなかったことを指摘し、今年度より一区秋祭り実行委員会を設立し、大字より２～３名の

実行委員を任命、各大字の事情を踏まえ抜本的見直しを検討することとなった。高取町青年団長

の浜田氏もそれに賛同した。また開催時期についても、現行１０月の第１土・日と設定されていた

が、町のスポーツフェスティバルや他の行事が連続して計画されており、開催時期の変更も提案

された。本年度の一区秋祭りにあっては、１０月の第２土・日とし１０月１３日・１４日に変更した。

第１回一区秋祭り実行委員会は１週間後の８月２５日に行われ、９月１０日までに数回会合を実

施し、だんじり運行について抜本的見直しをおこなうこととなった。 

 

 


